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ABSTRAK 

 

FIKRIYA. NIM : 2108205047, ANALISIS BIAYA PRODUKSI DALAM 

PENENTUAN HARGA POKOK PRODUKSI MENGGUNAKAN METODE 

FULL COSTING UNTUK MENINGKATKAN LABA PADA UMKM WIWIT 

FURNITURE, Skripsi 2025 

Biaya produksi merupakan biaya krusial bagi perusahaan untuk mengambil 

keputusan penentuan harga pokok produksi, harga jual, pengendalian biaya, dan juga 

dapat meningkatkan laba. Metode full costing adalah salah satu metode untuk 

menghitung biaya produksi yang memperhitungkan keseluruhan biaya yang 

dikeluarkan pada saat proses produksi yaitu biaya bahan baku, biaya tenaga kerja 

langsung, biaya overhead pabrik (variabel maupun tetap) sehingga memberikan 

gambaran biaya total yang lebih akurat dan mendukung keputusan yang lebih baik. 

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis biaya produksi dalam penentuan harga 

pokok produksi menggunakan metode full costing untuk meningkatkan laba pada 

UMKM Wiwit Furniture. 

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan analisis data 

deskriptif, data yang digunakan yaitu data primer berupa data biaya bahan baku, biaya 

tenaga kerja langsung, biaya bahan penolong, biaya peralatan, biaya listrik, metode 

perhitungan yang diterapkan oleh UMKM Wiwit Furniture, sejarah perusahaan, dan 

biaya-biaya yang menunjang pembuatan produk furniture. Serta data sekunder berupa 

data jumlah komoditi unggulan mebel kayu kabupaten Cirebon dan laporan data 

kapasitas produksi industri mebel kayu kabupaten Cirebon yang dikutip dari situs resmi 

BPS kabupaten Cirebon, dan juga laporan struk belanja dari pemilik UMKM Wiwit 

Furniture. Data dianalisis dalam bentuk naratif dari hasil wawancara, penelitian dan 

dokumentasi.  

Hasil penelitian menunjukkan bahwa perhitungan biaya produksi dapat 

meningkatkan laba pada UMKM Wiwit Furniture, perhitungan dan penetapan harga 

pokok produksi menggunakan metode full costing dapat meningkatkan laba yang 

dihasilkan oleh UMKM Wiwit Furniture dengan membandingkan hasil perhitungan 

harga pokok produksi menggunakan kedua metode tersebut dengan selisih yang 

signifikan dari perhitungan harga pokok produksi menggunakan metode full costing 

lebih tinggi dibandingkan menggunakan metode tradisional (pemilik usaha), dan 

perhitungan biaya produksi dan penetapan harga pokok produksi dapat meningkatkan 

laba yang dihasilkan oleh UMKM Wiwit Furniture.  

 

Kata Kunci : Biaya Produksi, Harga Pokok Produksi, Metode Full Costing, Laba 
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ABSTRACT 

 

FIKRIYA. NIM: 2108205047, ANALYSIS OF PRODUCTION COSTS IN 

DETERMINING PRODUCTION COSTS USING THE FULL COSTING 

METHOD TO INCREASE PROFITS IN UMKM WIWIT FURNITURE, Thesis 

2025 

Production costs are crucial costs for companies to make decisions on 

determining production costs, selling prices, cost control, and can also increase profits. 

The full costing method is one method for calculating production costs that takes into 

account all costs incurred during the production process, namely raw material costs, 

direct labor costs, factory overhead costs (variable and fixed) so as to provide a more 

accurate picture of total costs and support better decisions. This study aims to analyze 

production costs in determining production costs using the full costing method to 

increase profits at Wiwit Furniture MSMEs. 

 This study uses a qualitative method with a descriptive data analysis approach, 

the data used are primary data in the form of raw material cost data, direct labor costs, 

auxiliary material costs, equipment costs, electricity costs, calculation methods applied 

by Wiwit Furniture MSMEs, company history, and costs that support the manufacture 

of furniture products. As well as secondary data in the form of data on the number of 

superior wooden furniture commodities in Cirebon Regency and reports on the 

production capacity of the Cirebon Regency wooden furniture industry quoted from 

the official website of the Cirebon Regency BPS, and also shopping receipt reports 

from the owner of Wiwit Furniture MSMEs. The data were analyzed in narrative form 

from the results of interviews, research and documentation. 

The results of the study indicate that the calculation of production costs can 

increase profits in Wiwit Furniture UMKM, the calculation and determination of 

production costs using the full costing method can increase the profits generated by 

Wiwit Furniture UMKM by comparing the results of the calculation of production costs 

using the two methods with a significant difference from the calculation of production 

costs using the full costing method is higher than using the traditional method (business 

owners), and the calculation of production costs and determination of production costs 

can increase the profits generated by Wiwit Furniture UMKM. 

 

Keywords: Production Costs, Production Costs, Full Costing Method, Profit  
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 خلاصة 

 

، تحليل تكاليف الإنتاج لتحديد تكلفة الإنتاج باستخدام طريقة التكلفة الكاملة 2108205047فكرية. رقم القيد: 

٢٠٢٥لزيادة الأرباح في قرية الأثاث بجامعة كمبوديا، سيكيدوك، أطروحة   

الإنتاج ضرورية للشركات في اتخاذ القرارات بشأن تكاليف المنتج وأسعار البيع والتحكم في التكاليف، تكاليف 

كما أنها تساهم في زيادة الأرباح. التكلفة الكاملة هي طريقة لحساب تكاليف الإنتاج تأخذ في الاعتبار جميع  

التكاليف المتكبدة أثناء عملية الإنتاج، بما في ذلك تكاليف المواد الخام وتكاليف العمالة المباشرة وتكاليف تشغيل 

المصنع )المتغيرة والثابتة(. إنها توفر صورة أكثر دقة للتكاليف الإجمالية وتدعم اتخاذ قرارات أفضل. تهدف 

هذه الدراسة إلى تحليل تكاليف الإنتاج لتحديد تكاليف المنتج باستخدام طريقة التكلفة الكاملة لتعظيم الأرباح في 

شركات تصنيع الأثاث الصغيرة والمتوسطة الحجم في ويويت. تعتمد هذه الدراسة على منهجية نوعية مع تحليل 

البيانات الوصفية. تشمل البيانات الأولية تكاليف المواد الخام وتكاليف العمالة المباشرة وتكاليف المواد المساعدة  

وتكاليف المعدات وتكاليف الكهرباء وطرق المحاسبة المستخدمة في صناعة الأثاث في ويويت وتاريخ الشركة  

والتكاليف الداعمة لصنع منتجات الأثاث. تشمل البيانات الثانوية بيانات حول عدد الأثاث الخشبي الفاخر في 

مقاطعة سيريبون، وتقارير عن الطاقة الإنتاجية لصناعة الأثاث الخشبي في مقاطعة سيريبون، مأخوذة من 

سيريبون، وتقارير الشراء من أصحاب أعمال الأثاث الصغيرة والمتوسطة في  BPS الموقع الرسمي لشركة

ويوت. تم تحليل البيانات سرديًا من خلال المقابلات والتوثيق. تشير نتائج الدراسة إلى أن حساب تكاليف الإنتاج  

يمكن أن يزيد من أرباح شركات الأثاث الصغيرة والمتوسطة في ويوت، وأن حساب وتحديد تكاليف الإنتاج  

بمقارنة باستخدام طريقة التكلفة الكاملة يمكن أن يزيد من أرباح شركات الأثاث الصغيرة والمتوسطة في ويوت. 

نتائج حساب تكاليف الإنتاج بالطريقتين، نجد فرقًا كبيرًا في حساب تكاليف الإنتاج باستخدام طريقة التكلفة الكاملة  

وأن حساب وتحديد تكاليف الإنتاج يمكن أن يزيد من أرباح شركات الأثاث   مقارنةً بالطريقة التقليدية )الأعمال(،

 .الصغيرة والمتوسطة في ويوت

 الكلمات المفتاحية: تكلفة البضائع المصنعة، تكلفة البضائع المباعة، طريقة التكلفة الكاملة، الربح
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